

Gemeinschaft und Kreativität in Trakt 1 während der Vorweihnachtszeit

Als Abschluss vor den wohlverdienten Ferien wurde ein gemeinsames Basteln organisiert.

In verschiedenen Zimmern wurden den Schülerinnen und Schülern eine breite Palette an kreativen Bastelarbeiten angeboten. Von 3D-Karten über individuelle Schlüsselanhänger mit Schrumpffolie bis hin zu rustikalen Anhängern aus Holzrugeln bis zu Rentierbastelei und gestanzten Papiersternen.

Die Schülerinnen und Schüler wurden in gemischte Gruppen eingeteilt, um in einer entspannten Atmosphäre miteinander zu arbeiten. Hier wurde nicht nur gebastelt, sondern auch gezeichnet, geschnitten, geklebt und gehämmert. Dabei konnten sich Schülerinnen und Schüler kreativ ausleben und gleichzeitig wurde die Gemeinschaft gestärkt. Die fröhlichen Gesichter und das harmonische Zusammensein verbreiteten eine ansteckende Freude. Möge diese positive Energie auch im neuen Jahr weiterhin an unserer Schule spürbar sein.

Tabea Grossenbacher
IF-Lehrperson

